

Flug- und Modellsportverein Eppingen



Bei hervorragender Wetterlage konnten wir am Donnerstag, 3. Oktober, unsere diesjährige Vereinsmeisterschaft im Segelflug durchführen, nachdem uns das Wetter beim ersten Anlauf einen Strich durch die Rechnung gemacht hatte.

Insgesamt stellten sich 15 Piloten der Herausforderung, Vereinsmeister werden zu können. Spartenleiter Harald Reuter aus Sulzfeld hatte das Reglement zusammengestellt, bei welchem von jedem Piloten die Landung im Zielkreis möglichst nahe am Mittelpunkt bei drei Durchgängen und die Einhaltung einer Gesamtflugzeit von 15 Minuten gefordert war. Gutes Timing und Einteilung des Landeanfluges war also angesagt. Aufgrund des Reglements war keine Möglichkeit gegeben, die Punktestände während der einzelnen Durchgänge untereinander zu vergleichen, so daß der Wettbewerb buchstäblich mit der letzten Landung entschieden wurde. Entsprechend konzentriert wurde dann auch um jede Sekunde und jeden Anflug auf den Zielkreis gekämpft. Selbstverständlich wurde auf einen vorbildgetreuen Landeanflug Wert gelegt, ein gesteuerter Absturz auf den Mittelpunkt wurde mit Null Punkten geahndet. Am Ende konnte sich Jugendleiter Matthias Kenngott aus Eppingen mit 1013 Punkten von 1050 möglichen den 1. Platz und den Titel des Vereinsmeisters 1991 sichern und die Serie von Roland Horn, der die Meisterschaft in den letzten drei Jahren gewann, unterbrechen. Auf den weiteren Plätzen waren als zweiter Heinz Huth aus Kirchheim/Neckar, dritter Wolfgang Kappler aus Nordheim, vierter 1. Vorsitzender Norbert Eger aus Elsenz, fünfter Stefan Rieschl aus Adelshofen, sechster Ralf Pfitzner aus Eppingen. Der genannte langjährige Vereinsmeister mußte sich nach einem verpatzten 3. Durchgang im Mittelfeld mit Platz 8 zufrieden geben.